

LETTRE AUX PARENTS #7

Juillet/août 2022



Origamis « faits main » par les enfants des écoles ! Festival des 3 éléphants 2022

Chers parents,

Nous arrivons au terme de cette année scolaire 2021/2022. Pendant cette période, cette lettre nous a permis de communiquer avec vous sur les réalisations portées par l'ensemble des services de la Ville de Laval qui travaillent pour l'accompagnement des enfants.

Quelques temps forts qui ont rythmé cette fin d'année scolaire sont détaillés au verso.

Toujours dans un souci d'échanges constructifs, vous avez pu dialoguer avec les élus référents à l'occasion des conseils d'école. Vous avez pu partager vos questions, vos envies, vos projets. Les espaces de dialogue ouverts sur la question des travaux programmés, de l'organisation de la restauration collective ou encore sur l'organisation des accès aux écoles, vont perdurer. Ils nous permettent de rester à votre écoute. Ces temps sont importants pour nous et nous veillerons à les prolonger tout au long de l'année prochaine. Cette dernière lettre est aussi l'occasion de saluer et remercier plus largement tous les membres de la communauté éducative, pour leur investissement et l'adaptabilité dont ils ne cessent de faire preuve.

Malgré les tensions sur les recrutements et les impacts de la crise sanitaire, tout spécialement dans le secteur de l'animation, les équipes d'animateurs, référents périscolaires, directeurs et membres de la Direction Enfance Education, ont pu assurer les accueils et maintenir la dynamique des projets. La fréquentation des structures confirme votre confiance renouvelée, nous vous en remercions.

Les services de la Ville restent mobilisés à vos côtés pendant l'été, avec l'ouverture des accueils de loisirs et la reprise des camps pour permettre à tous les enfants de profiter d'un dépassement ludique. Une nouveauté cette année : l'Eté fantastique. Ce nouveau label de notre saison estivale se déploie dans tous les quartiers, avec des propositions culturelles audacieuses ouvertes aux familles. Notre objectif : vivre des moments festifs nombreux, et retrouver la joie d'être ensemble !

Très bon été à toutes et tous,



Florian BERCAULT
Maire de Laval
Président de Laval Agglomération

Marie-Laure LE MÉE CLAVREUL
Adjointe au Maire
Éducation Égalité Femmes Hommes
Lutte contre les discriminations



« À VOTRE ÉCOUTE » VILLE DE LVAL

Direction Enfance-Éducation - Centre administratif municipal
Place du 11-Novembre - CS 71327 - 53013 Laval cedex
02 43 49 45 61 - enfance.education@laval.fr

LAVA



Les Temps d'Activités Périscolaires (TAP) en chiffres

2300 enfants différents tous les soirs fréquentent les accueils de loisirs des écoles

500 à 600 écoliers lavallois sont acheminés le mercredi après-midi dans 6 accueils de loisirs

200 intervenants sont mobilisés chaque soir, des animateurs, ATSEM, éducateurs sportifs, médiateurs culturels (Conservatoire, Théâtre, Patrimoine, Musée, Lecture publique..), partenaires associatifs...

180 c'est le **nombre de jours** où les accueils de loisirs ont été ouverts en 2021/2022

0,23€ le **coût de l'accueil du soir**, au tarif 1 du quotient familial

En bref

Les TAP sont organisés à l'issue de l'école de 15h30 à 18h00 dans tous les établissements scolaires lavallois, et le mercredi après-midi. De multiples activités y sont proposées, selon un planning renouvelé 5 fois dans l'année :

- activités manuelles et créatives
- activités thématiques (citoyenneté, la santé, la nutrition)
- activités sportives (judo, athlétisme, sports collectifs, voile, roller, vélo, golf...)
- activités culturelles (cirque, chorale, bibliothèque, découverte du patrimoine, théâtre, danse, musique, musées...)
- activités scientifiques (codage, robotique, réalité virtuelle...)

Les TAP proposent des projets par secteur ou à l'échelle de la ville.

En dates et en images



1 10 mai
Matinée ludique et gustative réunissant enfants, enseignants, animateurs et parents dans le cadre du projet « Alimentation et santé autour du petit déjeuner », en collaboration avec l'école Charles Perrault, la maison de quartier, l'accueil de loisirs, la restauration collective, le Zoom, plusieurs associations (les Fourches)

2 18 au 22 mai
Festival des 3 éléphants : Exposition d'origamis, réalisés par les enfants des centres de loisirs de la ville avec l'association Poc Pok dans le cadre du projet « Fait main » (Promenade Anne d'Allègre)

3 9 juin
Rencontre sportive et ludique entre 4 écoles (Hilard/Grenoux)

4 11 juin
Échec et Mat, final du tournoi d'échec organisé dans toute la ville, 60 joueurs réunis dans le cadre du festival du Jeu (Vieux Château)

14 juin
Réalisation d'un Escape Game en collaboration avec le Manas à la Piscine Saint Nicolas (Les Chemins)

5 21 juin
Projet musique et danse et restitution pour la Fête de la musique (Avesnières)

30 juin
Flag foot, tournoi de foot entre les écoles de chaque secteur de la ville (Stade Jean Yvinec)

Accédez à la
version audio
de la lettre
aux parents



laval.fr

